
Herr Becker begründete den vorgelegten Antrag. 
 
Herr Lübken teilte mit, dass der Antrag zuständigkeitshalber an die Schulaufsicht des Rhein-
Sieg-Kreises weitergeleitet werde. 
 
Herr Waldästl teilte für die SPD-Fraktion mit, für die Ausschussmitglieder sei interessant, was 
mit den Kindern sei, die nicht am evangelischen oder katholischen Religionsunterricht 
teilnehmen. 
Ferner erläuterte er die Anfrage der SPD-Fraktion „Grundschule Pleiser Wald“, Drucksachen-Nr. 
07/473, die unter diesem TOP behandelt werden sollte. Die Anfrage wurde von der Verwaltung 
schriftlich beantwortet und den Fraktionen übersandt. 
Frau Horstmann schilderte im Anschluss ausführlich die aktuelle Situation an ihrer Schule und 
deren Hintergründe. 
 


